

NU-GER-223
8-8-15



Celebración del Tricentenario en Dinamarca

SORÖ, Dinamarca - El primer lunes de mes, día internacional de la Oración (Montfortianos Hoy 130 33-34), los miembros de la asociación montfortiana "María Reina de los corazones", compuesta de unas 30 personas habitantes en Dinamarca sostuvieron su encuentro mensual. No todos pudieron asistir al encuentro dadas las distancias (para algunos es casi un centenar de kilómetros, sin mencionar los miembros habitantes de las Islas Feroe).

Para este encuentro se dieron cita en 'la casa Montfort' en Sorö, lugar de residencia de la comunidad montfortiana.

Se celebró la Santa Misa seguida por una hora de oración compuesta por las Vísperas, la Oración por los Misioneros de Montfort (Súplica ardiente) y el Rosario con los misterios del día.

Finalizada la oración, se compartió una comida fuera de casa aprovechando el bello tiempo del Verano.

Como preparación para el Tricentenario de la Pascua de San Luis de Montfort, que inició el primer lunes del mes de Junio, se dió paso a una serie de reflexiones sobre los diferentes episodios de su vida. Estas reflexiones sustituyen la homilía de la Santa Misa.

- P. Stephen Holm SMMass